

Primer puesto para Martín Gallardo en el Ironman de Waco, Estados Unidos



El techo del deportista sanrafaelino Martín Gallardo no tiene fin y este fin de semana brilló en la ciudad de Waco ubicada en el condado de Mc Lennan, en Texas, Estados Unidos, donde consiguió el 1° puesto en triatlón internacional válido por el circuito Ironman 70.3.

Nuestro deportista que llegaba a esta competencia tras una excelente actuación en Cozumel, México, donde se metió en el Mundial Ironman 70.3 del próximo año, esta vez logró imponerse en la clasificación general de los Age Group y en la categoría 25-29 años.

En una dificultosa carrera que constó de 1.900 metros de natación, 90 kilómetros de ciclismo y 21 kilómetros de pedestrismo, Martín marcó el mejor tiempo que fue de 4 horas, 13 minutos y 36 segundos, lo siguieron los estadounidenses Michael Chronert (4h, 20m y 21s) y William Derrick (4h, 31m y 59s).



En sus redes sociales el deportista manifestó: “No puedo estar más contento con lo que pasó el domingo, hace meses que trabajo en el proyecto de ‘crear y crear’. Fue una semana de esas donde no sabes qué pasa pero tienes esa incertidumbre de que algo

está pasando. Como ya era de esperar, la competencia comenzó y enseguida me vino a la cabeza esa sensación de fatiga total y de nuevo la incertidumbre, recordando que de esta forma sería difícil acabar, me dolía la espalda, me dolía la panza, en fin, no quería estar un segundo más ahí”.

“En el Km 10 de bicicleta no paraba de buscar excusas para terminar ahí pero decidí frenar la cabeza, nada de eso me estaba ayudando para terminar la prueba que en el fondo y sabía que era lo que quería, solo que hay días que no estaremos 100% dispuestos a querer. Frené, miré hacia los costados y agradecí por estar y caí en la cuenta que por más dolor que sintiera, nada era determinante, tenía mucho que agradecer y mucho que crear”, remarcó Martín.



Además dejó en claro lo siguiente: “Muchas veces en la vida las cosas no van a ser tal cual las queremos pero es importante frenar y agradecer lo que tenemos, recordar cuál es el objetivo y de ahí partir y ser nuestra mejor versión en ese preciso momento” .

“Agradezco a la vida por ponerme en esa situación y a mí, porque como en todas las



etapas de mi vida, me demostré que puedo cambiar, no la situación pero sí mi interpretación de lo que está sucediendo. Nunca pares”, terminó el escrito el joven de 25 años.